

# HÄUSER

special

# 1000

DIE BESTEN

# EINFAMILIENHAUS ARCHITEKTEN

DEUTSCHLAND ÖSTERREICH SCHWEIZ

IN KOOPERATION MIT LEICHT®



## BERSCHNEIDER + BERSCHNEIDER NEUMARKT

Ein Patio sorgt im Eingangsbereich von Haus Hantzsch in Neumarkt geschickt für Privatsphäre. Im Innern bestimmt der bis unters Dach offene Wohnbereich den Raumeindruck.



Sie führen die regionale Bautradition mit modernen Mitteln fort: Mit schlichten, schönen Häusern, deren harmonische Proportionen angenehm auffallen, hat sich das Architektenpaar Gudrun und Johannes Berschneider in der Oberpfalz einen Namen gemacht. Außen und innen als stimmige Einheit zu gestalten ist für die beiden, die zugleich ausgebildete Innenarchitekten sind, eine besondere Herausforderung. Die sorgsame Planung aus einer Hand, die von handwerklich perfekten Einbauten über ausgefeilte Beleuchtungskonzepte bis hin zur Farbgestaltung reicht, sieht man ihren Häusern an: Überall wird ihr Anspruch an größtmögliche Perfektion und Präzision deutlich.

Bildhaft inszeniert wirkt das Bad von Haus Gronau, das bis ins letzte Detail ausgearbeitet wurde.



### PROFIL

**Berschneider + Berschneider**  
Architekten und Innenarchitekten,  
Hauptstraße 12, 92367 Neumarkt-Pilsach,  
Tel. 09181-4774-0, Fax 09181-41400,  
www.berschneider.com

**Bürogründung:** 1984 (seit 2002 Berschneider + Berschneider) **Mitarbeiter:** 14

**Auszeichnungen:** Bundespreis „Fassaden gestalten – Baukultur erhalten“ 1999; Leon-Battista-Alberti-Plakette 2000; „Das Goldene Haus“ 2003; HÄUSER-AWARD 2005